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高校生に対して行われた模擬投票の様子高校生に対して行われた模擬投票の様子

【議案第1号】
平成28年度七尾市一般会計予算
◆選挙について

今年は参議院議員選挙などが行なわれるが、投票率向上に向けた
取り組みはどうなっているのか。また、18歳、19歳も有権者になるわ
けだが、参議院議員選挙時でどれくらい有権者数が増えるのか。

ホームページや広報、明るい選挙推進協議会による啓発などを行
う。その他、高校で模擬投票などをこれまでも3回実施しており、3月
末にも実施予定で、啓発に繋がるものと考えている。また有権者
数は、約1,000人程度が増える見込みである。

【議案第1号】
平成28年度七尾市一般会計予算
◆防災について

モニタリングポストの固定機は市内に何基あるのか。また、市役所
に放射線量を測る機械は何基所有しているのか。

モニタリングポストは石川県が設置しているのだが、10ｋｍ圏内に
当初は2基設置、豊川と大津にある。平成25年度に16方位の中
で5地区に設置している。平成27年度に関しては、可搬式のもの
を8カ所に整備した。平成28年度にも12カ所を整備する予定。

【議案第1号】
平成28年度七尾市一般会計予算
◆消防について

消防司令システムの更新について、現在のシステムのどこが都
合悪くて更新するのか。また、以前に広域指令システムということ
で、七尾・中能登・羽咋まで広域に整備すればどうかという話も
あったが、その話はどうなっているのか。

高機能消防司令システムの整備については、平成17年度に現在
の設備を導入している。約10年余りが経ち寿命がきているという中
で、更新整備を図るもの。また、羽咋郡市の消防との話は、羽咋郡
市でのごみ処理や火葬場の関係で経費がかさみ、消防にまで手が
届いていなかったのが現実。近いうちに羽咋との合併を含んだ話は
今のところない。

【議案第1号】
平成28年度七尾市一般会計予算
◆公共施設管理について

サンライフプラザの大ホール改修だが、いつから実施して、どれぐら
いの期間かかるのか。

平成29年1月の成人式の後に工事に入り、半年間を見込んでいる。

旧市民センターの管理は、どういったものか。

28年度について、田鶴浜は消防団が残るので、そこにお願いする。
それ以後は総務課が管理する。能登島は少年科学館があるので、
そこがある間は教育委員会で管理する。空き施設の利用について
は、基本的には管理するところにお任せしたいが、耐震の問題もあ
り、難しい面もある。
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　七尾市議会第1回定例会は、2月29日（月）から3月22日（火）までの会期で行われました。今定例会で
は、代表質問4名、一般質問11名の計15名の議員が市政一般について質問を行いました。
　議案等については、平成28年度七尾市一般会計予算などの議案62件・報告1件が市長より提出され、
審査の結果、全ての議案および報告は可決・承認されました。また、意見書提出による議会議案5件につ
いても可決されました。なお、請願4件については、不採択となりました。最終日に追加議案3件も提出さ
れ、いずれも可決されました。

第第第第第1第1第第1第1第1第1第1第1第1 定定回定回回定回回定回定回回回回定回定定定回定回定定例会例会会会会会例会例会例会例会例会例会例会例会はははははははははははははははははははははははははは 2222222月月22月2月2月2月2月2月22月222222222 2929292929299292929日（（（日（日（日（日（日（日日（日日 月）月）月）月））月）月）月）月）月月月）月）からからからからかからからからからからからからからからか 3月3月3月3月3月3月3月3月3月3月2222222222222222222日（（日（日（日（（日（（日（日（日（日日日（日（火））火）火）火）火）火火）火）火）火）火火火 ままでまでまでままでまでまででまでまでまでまでまでまでで 会会会会会の会の会会の会会会会の会の会会の会会の会の会の会の会期で期期で期で期で期で期期で期で期でで期でで期でででで行わ行わわわわわわ行わわ行わ行わ行わ行わ行行わ行行わ行わ行わわわれれまれまれまれまれれまれまれままれれまれまれままままれまれまれまれまししししししししししししししししし

3月定例会の概要

一般会計　337億7,000万円
（対前年度比　18億3,000万円 5.7％増）

予算総額 673億790万5千円
（一般会計・特別会計・公営企業会計をあわせたもの　対前年度比　21億4,193万8千円 3.3%増）

平成28年度当初予算を可決しました！（議案第1号）

※国の1次補正予算（地方創生加速化交付金）に対応した

　平成27年度3月補正予算とあわせた実質当初予算　約338億6,000万円（対前年度比5.4%増）
※詳しくは広報「七尾ごころ」4月号をご覧ください。
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歳入
一般会計

337億7,000万円

市税
77億500万円
（22.8%）

地方交付税
107億2,500万円
（31.8%）

その他 16億2,942万円（4.8%）

市債
51億7,200万円
（15.3%）

諸収入
10億3,617万円
（3.1%）

繰入金
8億2,246万円
（2.4%）

県支出金
19億4,393万円
（5.8%）

国庫支出金
37億5,969万円
（11.1%）

分担金および
負担金 3億9,001万円（1.2%）

使用料および
手数料 5億8,632万円
（1.7%）

歳出
一般会計

337億7,000万円

総務費
33億

7,865万円
（10.0%）

民生費
74億

8,400万円
（22.2%）

衛生費
42億2,696万円
（12.5%）

労働費
2,122万円（0.1%）農林水産業費

17億2,637万円（5.1%）

議会費
2億4,816万円（0.7%）

予備費
2,000万円（0.1%）

公債費
57億1,117万円
（16.9%）

教育費
57億

6,182万円
（17.1%）

商工費
9億2,700万円（2.7%）

消防費
13億8,797万円
（4.1%）

土木費
28億

7,668万円
（8.5%）

※ (　)内は構成比率を表します。
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